
第1694回例会　2012.７.12　小雨　司会　度会会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：27名（25名）中15名　60％

　欠席：大家・藤代・岡田・鈴木（恭）・相澤・柴田・瀧・戸澤・斉藤（守）・斉藤（英）（武市・大久保）

 各会員

◎ゲスト　　　第２分区ガバナー補佐　　　浜名　賢一様

◎ビジター　　　　　〃　　　　補佐幹事　平野　信夫様

◎100％以上　 ７月７日：地区社会奉仕・新世代合同セミナー～佐々木・鈴木（崇）

　　　　　　　７月７日：船橋東RAC～相澤・佐々木・金子・藤代・山口・鈴木（恭）・鈴木（崇）

◎メークアップ

　　　　　　　７／12分：大家・藤代・岡田・鈴木（恭）～理事会　相澤～７／７～船橋東RAC

第2分区ガバナー補佐、浜名賢一様

No. 1694号　　 2012年７月 19日発行

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


鈴木（恭） 会長

　1694回例会の会長挨拶をさせていただきます。

　第二分区ガバナー補佐の浜名賢一様、当クラブにようこそいらっしゃいました。せっかくいらして頂きま

したのですが、どうしても私が例会に出席できず欠席をしまして、大変失礼をいたしました。会長として二

週目で欠席となってしまったことを恥ずかしく思い、会員の皆様にもお詫び申し上げます。

　昨日７月11日よりTKC全国会の全国役員大会が幕張で開催されておりまして、私はその実行委員として

参加しております。TKC全国会とは税理士・公認会計士の全国組織であり、業界全体の30％程度の人数が

加盟する業界最大の団体です。当クラブの先輩であります大久保会員・岡田会員も加入しております。その

全国の役員が年に一度集まって行う大会が役員大会で、全国の20地域会持ち回りで開催しております。この

日に千葉県で行うことが２年ほど前から決まっており、本日欠席させていただいております。20年に一度の

大会ですのでご容赦いただきたいと思います。

　TKC全国会という組織は「自利利他」という理念に代表される考え方で、理念を持って業務を行っていこ

うとする団体です。以前大久保会員や岡田会員も何度かお話したこともありますが、ロータリーの職業奉仕

に通じるところがあるかと思います。

　そのような団体ですが、その団体の属していない税理士・公認会計士にもちゃんとした理念を持って行も

行っている人は多数いるのと裏腹に理念を持ってやっていこうとするTKCに加入している税理士・公認会計

士が全て理念を持って業務に行っているかと言えばそれも絶対ではありません。もちろん問題になる率は普

通より少ないですが、ゼロではありません。この辺りもロータリーに近しいものがあるかとも思われます

　私自身もこれまで全ての業務に「自利利他」を基本にやってきたか、「４つのテスト」に照らしてやって

きたかと言えば、後悔していることも仕方なかったと思うようなこともいくつもあります。誰しもそうでは

ないでしょうか。時と場合によって安きに流れることはあったのではないかと思います。どうしても理念を

忘れる瞬間があるのだと思います。

　だからこそ我々ロータリーは週に一度例会に集まって皆で職業に対する理念を再確認する場を作っている

のではないかと思います。そう思って毎週の例会に参加して他の会員との交流していただきたいと思いま

す。

　本日お休みを頂いている私が言っても申し訳ありませんが、特にここ数年入会された会員の皆様は、とに

かく例会に出席してください。もちろん止むを得ない場合に欠席は結構ですが、なにがなんでも最大限の努

力をして２年くらいは通ってみてください。何となく自分の存在とやりたいことが見えてくるのではないか

と思います。どうぞよろしくお願いします。

　以上、会長挨拶を終わりにします。ありがとうございました。

大原幹事

　幹事報告はありません

幹 事 報 告

会長あいさつ



〇第2分区ガバナー補佐訪問　浜名賢一様ご挨拶

 第２分区　浜名賢一（船橋南RC）　

　皆様こんにちは。船橋南 RCの浜名賢一です。本年度第２分区のガバナー補佐を務めさせていただきま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

　ガバナー補佐は年間最低４回の各クラブ訪問が義務付けられているわけですが、本日は最初ですので私の

自己紹介と、得居ガバナーの基本的な考え方、そして第２分区の年間行事予定についてお話させていただき

ます。

　私は1946年生まれで、1992年５月、およそ20年前46歳の時に縁あって船橋南RCに入会いたしました。

学生時代から青少年団体での活動にかかわっておりましたので、いきなり RYLAの実行委員から始まり、

RYLA，や新世代関係の地区委員を務めた後、山中ガバナー年度に地区幹事長として当時ガバナー補佐の瀧

さんはじめ皆様にお世話になりました。昨年、山田年度にはクラブ研修委員長を務めさせていただきました。

　趣味が鉄道ファンで切手収集家という子ども時代を引きずっているわけですが、国際ロータリーにもそん

な方が大勢いて、RIの親睦活動の切手収集と鉄道愛好家の２つのグループに入っております。

　さて、本年度の得居ガバナーの基本的な考え方をお話いたします。まず彼は、「職業奉仕に軸足を置き新世

代に力を入れる」との方針に基づき、今年度の地区運営のプランをお立てになりました。地区協議会などで

発表されたように、分区の情報研究会が地区職業奉仕委員会によって運営されるのが、その大きな表われで

す。RI会長のテーマ「奉仕を通じて平和を」が最重要課題になりますが、その「平和」の意味について得居

ガバナーは二つあると言っておられます。まず第１に「戦争」の対義語としての「平和」。そして２つ目に

「心の平安や家族の幸せ、満足感」や「人間の基本的なニーズが満たされた安全な状態」をさすのだといっ

ておられます。ガバナーの公式訪問の際には皆様と双方向の議論をしたいということですので、よろしくお

願いいたします。

　第２分区の行事としては11月14日（水）の正午から15時に情報研究会、来年２月20日（水）15時から

19時半にIMをいずれも、フローラ西船で開催する予定です。情報研究会は先ほどお話したように職業奉仕

委員会が運営します。IMはガバナー補佐にまかされておりますので、私の責任で、RI会長のテーマに沿っ

て「平和フォーラム」を企画しています。講師を交えての懇親会もございます。いずれも是非全員のご出席

をお願い申し上げる次第です。

　また、恒例の分区の親睦ゴルフコンペも４月か５月に行いますのでお楽しみいただきたいと思います。

　分区補佐幹事３名の内、本日は平の信夫幹事が同行しております。私ともどもよろしくお願い申し上げま

す。

　終わりに、鈴木会長・大原幹事のご活躍と、皆様のロータリーライフがよりすばらしいものとなりますよ

うお祈りして、私のご挨拶とさせていただきます。お時間をいただきありがとうございました。



◎各委員会報告

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　鈴木　崇　

　７月７日　社会奉仕委員会と新世代委員会の合同セミナー

　　　　　　テーマ：ロータリーは大地震に何ができるか

　　　　　　概　要：飲料水の備蓄、家具の固定、ベットにはスリッパか靴（足を怪我したら逃げられな

い）、災害用伝言ダイヤルの活用、車のガソリンは満タンにするなど、備えておくこ

とで自分の身は自分で守ろう。

　７月11日（水）

　　　　　　船橋市立金杉小学校へ山崎会員とともに、４年生38名と社会科の先生・担任が参加して「地球

温暖化と自然エネルギーの活用」について環境学習講演を実施しました。

　　　　　　『平成21年度「子供たちにエコロジー」の活動で、環境教育教材として、小型風力・太陽発電

システムを設置しています』講演後は、実際に設置されている、発電システムの説明と発電の仕

組みを子供たちと共に体験しました。

新世代委員会 佐々木会員　

　　　　　7/19のローターアクトクラブの例会に、皆様ご参加下さい。

　本日の卓話

　各委員会活動計画の発表

　　・会計

　　・SAA、会場監督

　　・クラブ奉仕統括委員会

　　・クラブ管理運営統括

　　・プログラム・出席委員会

　　・親睦活動委員会

　　・クラブ広報統括



・先週の増強委員会での差し入れ、織戸さんありがとうございました。美味しい日本酒でしたので、委員会

が盛り上がりました。 山口　習明

・藤井先生、我が家に夏がきました。素敵な「朝顔」ありがとうございました。 織戸　豊

・本日会長の代行を務めさせていただきました。大変緊張しましたが、無事浜名様・平野様をお迎えするこ

とが出来ホットしております。 伊藤　直子

・誕生日プレゼントを頂きありがとうございます。今回で“・・ウン回”目ですが、段々に昭和が狭まって

いく世間です。 度会　一也

・浜名ガバナー補佐・平野補佐幹事ようこそ東クラブにお出で頂き、ご指導くださいましてありがとうござ

いました。 岩浅　宗之

・浜名ガバナー補佐、平野補佐幹事ようこそお出でくださいました。一年間よろしくお願い致します。

 大原　俊弘

・浜名ガバナー補佐、平野補佐幹事様今年度もよろしくお願い致します。 藤井　仁毅

・浜名ガバナー補佐・平野補佐幹事、一年間よろしくご指導お願い致します。 金子　研一

・浜名ガバナー補佐・平野補佐幹事本日は公式訪問ありがとうございました。一年間健康に留意され、頑張っ

てください。 遠田　毅

・浜名ガバナー補佐、本日はお忙しいところ本当にありがとうございました。 重田　裕嗣

・浜名第２分区ガバナー補佐、一年間ご指導よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

　 ７月12日   15,000円　　累計　56,000円　今週のニコニコ BOX

７月19日　各委員会活動計画発表

　　26日　前年度会長幹事慰労夜間例会

　　　　　玉川旅館にて　点鐘　18：30

８月２日　三つの祝い・理事会

　　９日　未定

　　16日　定款第６条第１節による休会

週報今週の担当　　　伊　藤

７・８月のプログラム


